



MAISON DE LA PÉDAGOGIE DE MULHOUSE
Carré des Associations – 100 avenue de Colmar à Mulhouse
www.maisondelapedagogie.fr – maisondelapedagogie@gmail.com

Rencontre-débat - à distance

Mercredi 14 avril - à 18 h 30

Les cordées de la réussite à Mulhouse :

Quel bilan après 10 ans d'existence ?

Créé en 2008, le dispositif des Cordées de la réussite a pour objectif de développer l'ambition scolaire des élèves socialement peu favorisés. Il a donc vocation à réduire les inégalités sociales.

La question des inégalités de réussite scolaire est étudiée depuis les années 1960. Au début des années 1980, la création des ZEP (Zones d'éducation prioritaire) a marqué un tournant important dans l'effort de réduction de ces inégalités. Depuis, de nombreux dispositifs ont été installés pour aller dans le même sens :

- qu'apporte de neuf le dispositif des Cordées de la réussite ?
- comment fonctionne-t-il ?
- quels sont ses succès, ses écueils ?

Le dispositif sera présenté de manière interactive à partir du fonctionnement de la « Cordée des sciences de Mulhouse » et de son évaluation réalisée après une dizaine d'année de fonctionnement.

Intervenante : Nicole Adloff

- professeur de physique-chimie en classes préparatoires aux grandes écoles (CPGE) au lycée Albert Schweitzer (LAS) de Mulhouse.
- membre actif de la « cordée des sciences » du LAS depuis 2011, liaison lycée/CPGE et CPGE/école d'ingénieur.
- mémoire de M2 « Sciences et société » à l'université de Strasbourg en 2019 sur une évaluation du dispositif « cordée des sciences »

Éléments sitographiques

La présentation de la cordée des sciences sur le site du lycée Schweitzer

https://padlet.com/lycealbertschweitzer/Cordee_LAS

Nota bene : pour pouvoir suivre et participer à cette visioconférence, il est indispensable de s'inscrire sur le site de la MPM avant le **12 avril**, afin de recevoir le code d'accès à la soirée.

